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Selmo o recapeamento em toda a extensao da
rua Anmmo Mmses Saad no bairro Lagoinha

Senhor Presidente»

Procurada pelo munícipe Jorge Henrique Morena, resroenre em nossa
oroaoa na rua Avanhandava, mm pralucom junta ao SAM de numero 5757-5, que recorreu a este
Vereador, relatando a srruaçao que envorve : (aka de curoados oo Exeouuve. rsro poslu venha
requerer e recapeamento em toda a extensão da ruaAnronro Mnlses Saad

Isto posto, na forma regrrnemar, sem rnoroaoo ao Senhor prererro Mummpal
de Rroerrao Preto, após aprovação dos demais membros oesra Casa, pleiteando soruçoes para
este grave problema que ocorre em nossa croaoe, denim oo prazo e condições expressamenle
prevrsras no amoo sªo. parágrafos 2ª e 3" da LOM.

5313 das Sessões, 17 de março de 2020,

L
Jeªn Coriuci

Vereador


